

VS Mariapfarr sammelte die meisten Klimameilen

Mariapfarr. Freude bei Direktorin Renate Lasshofer und der gesamten Volksschule Mariapfarr: 1388 Klimameilen haben die Kinder bei der vergangenen Klimameilen-Kampagne gesammelt – die meisten der zwanzig landesweit teilnehmenden Schulen.

Den Schulweg möglichst autofrei und somit umweltfreundlich zu absolvieren, das ist dabei das Ziel. Zu Fuß, mit Fahrrad und Roller oder in diesem Fall auch mit dem Pferd: Ihre Erfahrungen verpackten die Kinder sogar in ein eigenes Lied, das sie bei der Feierstunde präsentierten. Da applaudierte auch Klimaclown Hugo,

er kam extra mit seinem bunten Fahrrad und der großen Weltkugel in den Lungau – um zu gratulieren sowie auch um den Kindern die Klimaschutz-Thematik auf interaktive, lustige Weise näherzubringen.

Die Siegesurkunde überreichte Gerlinde Ecker vom Klimabündnis Salzburg. In der Schulgemeinschaft ist man sich einig, dass der Umweltgedanke den Schulalltag auch in Zukunft verstärkt begleiten wird. Das Sammeln der Klimameilen wird in der Volksschule Mariapfarr bereits im Frühjahr fortgesetzt: Die Viertklässler tun dies dann vermutlich – nach bestandener Radfahrprüfung – vorrangig mit dem Fahrrad. **ank**



Die fleißigsten Klimameilen-Sammler Salzburgs kommen diesmal von der Volksschule Mariapfarr: Klimaclown Hugo und die Ehrengäste gratulierten.

BILD: ANDREA KOCHER